

学校教育目標 ○なかよく助け合う子 ○元気で明るい子 ○よく考え 自ら学ぶ子



元気 やる気 笑顔

栃木市立西方小学校 令和4年度学校だより 3月号(3月1日) 文責：校長 岩出 岳

日差しが一日一日と暖かさを増し、花壇のチューリップや水仙が芽を出してきました。春はすぐそこまで来ていることを実感します。

3月に入り、児童が今の学級・学年で学習できる日々も残りわずかとなりました。卒業や進級まで、一日一日を少しでも充実した時間とできるよう、職員一同、精一杯努力したいと思います。

【授業参観・学年懇談・ハッピー子育て講座（家庭教育学級）】 2/8・15

2月8日、15日は、授業参観をはじめとして学年懇談、ハッピー子育て講座にご参加いただきありがとうございました。この一年間で成長した子どもたちの姿をご覧いただけたことと思います。それぞれの学年で学習内容の違いがありますが、進学、進級に向けて大切な学年にふさわしい学習に向かう姿勢や意欲がついてきています。



また、これまでなかなか実施できなかった懇談会では、担任から直接、保護者の皆様に成果や課題、子どもたちの指導に向けた思いなどをお伝えできたことをうれしく思います。



ハッピー子育て講座（家庭教育学級）では、例年、6年生の卒業制作でもゲストティーチャーとしてご指導いただいている、

元栃木第三小学校長の 大塚幸一先生より「こどもをのばす 魔法のことば」と題してお話いただきました。より良い親子関係のために、大変参考になる講話でした。ありがとうございました。大塚先生の講話は、「YouTube とち介の

学びチャンネル」でも視聴できます。参加できなかった方は、お時間のあるときにいかかでしょうか。

【ダンスクラブ発表会】2/1・2

2月1日(水)と2月2日(木)の昼休みに、ダンスクラブが発表会を行いました。練習してきた成果を発揮する場を得て、笑顔で切れのある動きを見せてくれました。



【避難訓練を行いました】2/10



今回は、実施日時の予告なしで、一次避難訓練を行いました。休み時間に大きな地震の発生を想定して訓練しました。休み時間だったため、教室以外の場所で放送を聞き避難行動をとった子もいましたが、落ち着いて自分の命を守る行動がとれました。職員も、校舎内外の児童や施設の安全確認等の手順を確認しました。災害は、いつどこで起こるか分かりません。子どもたちが一人の時でも、家や校舎の外にいる時でも起こってしまいます。そんな時、自分で判断して

避難行動をとった子もいましたが、落ち着いて自分の命を守る行動がとれました。職員も、校舎内外の児童や施設の安全確認等の手順を確認しました。災害は、いつどこで起こるか分かりません。子どもたちが一人の時でも、家や校舎の外にいる時でも起こってしまいます。そんな時、自分で判断して



避難行動をとれるように、今後も訓練を行っていきます。職員も様々な場面を想定して訓練に臨み、反省・改善をして、もしもの時に備えていきたいと思ひます。ご家庭でも、災害時の備えについて話題にしたいと思ひます。ご協力をよろしくお願ひします。

【新通学班スタート】

来年度に向け通学班編制を行い、2月22日から新通学班での登下校をスタートしました。6年生には、班の最後尾から見守ってもらっています。安全な登下校の仕方について6年生にアドバイスしてもらって、新1年生が安心して登下校できるように頑張っただけしいと思ひます。保護者の皆様にも見守っていただき、実際に登下校をして気になることや改善点などがあれば、学校までお知らせください。よろしくお願ひします。



【6年生を送る会】2/21



2月21日に、5年生が中心となって6年生を送る会を行いました。5年生が待つ体育館に6年生が入場して開会式を行い、5年生が作成した思い出のライドショーを鑑賞してから、なかよし班ごとに分かれて各教室交流しました。楽しい遊びの最後には、お世話になった6年生にプレゼントをしました。1～5年生みんなで作った色紙とペン立てです。体育館での閉会式では、6年生からは、感謝のビデオメッセージをいただき、6年生から5年生に「最上級生のバトン」が引き継がれました。それぞれの「ありがとう」「がんばってね」の気持ち

があふれる素敵な時間でした。

また、中心になって計画や準備をしてくれた5年生が、とても頼もしく見えました。6年生の姿が5年生を育ててくれたのだと思ひます。しっかりとバトンが引き継がれています。



【ボランティアの皆様、お世話になりました】

図書館ボランティアのかっぱに～らの皆様、読み聞かせボランティアのゆめの会の皆様、本年も児童の読書への関心を高めていただきありがとうございました。今後も、「心を育てる読書」を念頭に、児童、家庭への支援をしていきたいと思ひます。

見守りボランティアの皆様には、毎日、児童の安全な登下校のためにご尽力いただきありがとうございました。今年度も、子どもたちが事故に遭うことなく、元気に学校生活を送ることができました。

ミシン、卒業制作、ゲストティーチャー等、大勢のボランティアの皆様を支えられ、児童が安全に、充実した学校生活を送ることができましたこと、心より感謝申し上げます。

次年度もどうぞよろしくお願ひします。

【卒業式（3月17日）について】

3月17日（金）は、いよいよ卒業式になります。本年度も感染症対策をしながらの実施となりますが、在校生、職員一同、心を込めて送り出したいと思ひますので、ご理解とご協力をお願いします。

感染症対策としては、会場の換気、密の回避、マスクの着用、消毒、体温チェックの実施等の基本的な対策の徹底の他、来賓招待の見合わせ、5年生のみの会場出席、式歌等の省略、歌唱のとりやめ、時間短縮等を行います。マスクの着用につきましては、文部科学省からの通達に従い、児童・教職員は基本的に着用せず、一部の場面のみ着用するよう検討しています。保護者の皆様には、先日の通知にもお示しましたように、マスクを着用しての参加をお願いします。今後の感染症の状況によっては、変更する場合があります。

また、通常の登校時と同様に、児童・卒業生保護者の皆様ご自身、またはご家族で発熱等のかぜ症状のある場合は、参加を見合わせていただけますようお願ひします。

☆学校行事やお知らせ・各種おたよりをホームページに掲載しています。ぜひ、ご覧ください。

<http://tm2.tcn.ed.jp/nishikatasho>

